

Aachen

Kostenfreies WLAN kommt an

[04.12.2014] Knapp eine Woche nach dem Start des kostenfreien Aachener WLAN-Angebots zeigt sich: Der Service findet besten Anklang.

Ein kostenfreies WLAN bietet jetzt Aachen an. Wie die nordrhein-westfälische Stadt meldet, findet dieser Service rund eine Woche nach dem Start bereits besten Anklang. Netzbetreiber NetAachen habe nach dem ersten Adventswochenende 2014 die ersten Nutzerzahlen vorgelegt. Rund 4.700 Anwender haben das Angebot demnach bis dahin genutzt. Mit dem WLAN-Angebot ermöglicht es die Stadt, Bürgern und Touristen rund um den Dom und das Rathaus kostenlos schnelles Internet zu nutzen. Ohne Code surfen die Anwender 30 Minuten gratis, anschließend bis zu 24 Stunden mit Code. Auch die Zahl der Partner, die in ihren Geschäften, Restaurants oder Bars kostenfreie 24-Stunden-Gutscheine auslegen, ist laut der Meldung gestiegen.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Aachen, WLAN, NetAachen